

Les meilleurs instituts pour une chirurgie orthopédique de qualité en Provence

© 20 FÉVRIER 2024 /

La Provence, avec son climat clément et ses paysages pittoresques, est aussi un lieu de prédilection pour ceux qui cherchent à allier soins médicaux de pointe et environnement apaisant. Dans le domaine de la chirurgie orthopédique, plusieurs instituts se distinguent par leur expertise, leurs technologies avancées et la qualité de leur prise en charge. Ces centres d'excellence attirent des patients de toute la France et d'Europe, cherchant à bénéficier des compétences de chirurgiens orthopédistes réputés. Ils proposent une gamme complète de traitements pour diverses pathologies, allant des interventions mineures aux chirurgies complexes de reconstruction.

Évaluation des instituts de chirurgie orthopédique en Provence

Dans l'échiquier de la chirurgie orthopédique, l'Institut de Chirurgie Orthopédique de Provence, plus connu sous le nom d'**Icop Orthopédie**, occupe une place de choix. Situé stratégiquement à proximité de la Clinique Axiom et de l'Hôpital Privé de Provence, cet institut bénéficie d'un positionnement géographique optimal favorisant une synergie entre les différentes structures de soins. La collaboration avec le **Service des urgences de l'Hôpital Privé de Provence**, spécialisé dans la traumatologie de l'appareil locomoteur, renforce son rôle de leader dans le traitement des urgences orthopédiques.

A lire en complément : [Comment tuer les poux naturellement ?](#)

La **Clinique Axiom**, sise au 42 Av de Lattre de Tassigny à Aix-en-Provence, est reconnue pour son plateau technique avant-gardiste et ses interventions spécialisées en rachis, hanche, genou, épaule et main. Les patients peuvent contacter le service concerné directement via les numéros de téléphone dédiés, permettant une prise de rendez-vous rapide et efficace.

Quant à l'**Hôpital Privé de Provence**, situé Maison Médicale de Provence 200 Allée Nicolas de Staël, il présente un atout majeur : une prise en charge complète depuis la consultation initiale jusqu'à la rééducation post-opératoire. Les coordonnées téléphoniques distinctes pour les spécialités rachis, hanche, genou, pied et cheville, épaule et main, témoignent d'un souci d'accessibilité et de réactivité.

Lire également : [Comment remonter le nez naturellement ?](#)

La renommée de l'Icop Orthopédie s'adosse aussi à l'excellence de ses praticiens, tel que le **Docteur Benoît Ripoll** et le **Dr Delgrande**, tous deux reconnus pour leurs compétences spécifiques en chirurgie orthopédique et leur apport à la recherche médicale. Le Dr Delgrande, en plus de son affiliation à Icop, est notable pour sa participation active au sein de la Société Française d'Étude de la Chirurgie de l'Épaule (SoFEC), attestant de son expertise en chirurgie de l'épaule.

Focus sur les établissements de pointe et leurs spécialités

L'excellence en chirurgie orthopédique en Provence se matérialise à travers des établissements dont la réputation n'est plus à faire. Le **Docteur Benoît Ripoll** et le **Dr Delgrande**, deux figures éminentes de l'**Institut de Chirurgie Orthopédique de Provence (ICOP)**, incarnent cette expertise. Le Dr Ripoll, connu pour son approche globale de la chirurgie orthopédique, s'illustre dans les interventions complexes, tandis que le Dr Delgrande se distingue particulièrement dans la **chirurgie de l'épaule**, apportant son savoir-faire au sein de la SoFEC, gage de son engagement dans l'avancement des techniques chirurgicales.

La **Clinique Axiom**, avec ses numéros dédiés – **04 42 95 73 80** pour le rachis, la hanche, le genou, l'épaule et la main, et **04 42 17 23 23** pour le pied et la cheville, demeure un pilier incontournable pour les patients en quête de solutions chirurgicales de pointe. Chaque spécialité, prise en charge par une équipe dédiée, assure une expertise ciblée et une prise en charge personnalisée des pathologies les plus diverses.

L'**Hôpital Privé de Provence** s'inscrit dans cette dynamique avec une offre chirurgicale d'envergure. Les contacts **04 42 21 43 42** pour le rachis, la hanche, le genou, le pied et la cheville, et **04 84 49 26 00** pour l'épaule et la main, témoignent de la volonté de l'établissement de faciliter l'accès aux soins et d'optimiser le parcours de soins des patients.

Les praticiens de ces institutions ne se contentent pas d'appliquer des protocoles établis; ils participent activement à l'évolution de leur discipline. Le cas du **Parking provisoire Axiom**, dont le changement d'emplacement annoncé pour le 16 janvier 2023, est un exemple de l'attention portée à l'amélioration continue des services aux patients, même dans les aspects logistiques les plus pratiques.